



Caracas, 29 de mayo de 2024

Nicolás Maduro no podrá evitar la Observación Electoral Popular

Ante la arbitraria decisión por parte del régimen de revocar la invitación expedida a la Unión Europea (UE) para que desplegara una misión de observación electoral de cara al 28 de julio, nos dirigimos a todos los venezolanos y a la comunidad internacional en los siguientes términos:

1. Esta decisión no evitará lo que todos sabemos que ocurrirá el próximo 28 de julio, que es la contundente victoria del cambio que representa el candidato de la Unidad, Edmundo González Urrutia.
2. El régimen recurre a esto para evitar someterse a la observación internacional calificada, pero no podrá evitar someterse a la observación electoral popular que ejerceremos con determinación los millones de venezolanos que votaremos el próximo 28 de julio.
3. Esta es una decisión más que abulta el expediente de incumplimientos de Nicolás Maduro al Acuerdo de Barbados, por lo cual hacemos un llamado a la comunidad internacional a seguir firmes en el acompañamiento del pueblo venezolano en su legítimo derecho a lograr el cambio político por la vía electoral.
4. Exigimos a Nicolás Maduro que revierta esta arbitraria decisión que solo ratifica su condición minoritaria y constituye una evidencia adicional del temor que le tiene a una observación electoral calificada y con credibilidad que deje constancia, ante los venezolanos y el mundo, de los intentos para impedir, con manipulación, el libre ejercicio del voto en la próxima elección presidencial.
5. Al pueblo de Venezuela, como lo hemos demostrado en el pasado, le decimos que éste es un nuevo obstáculo que superaremos con la fuerza de la unidad de millones de venezolanos decididos de manera organizada a triunfar el próximo 28 de julio.
6. Esta decisión la combatiremos redoblando los esfuerzos que estamos llevando adelante en la construcción de la más robusta maquinaria electoral en la historia del país, representada por el plan 600K y los miles de Comanditos que se están creando a nivel nacional.

Venezolanos, tengamos la confianza en este inmenso movimiento cívico que se organiza para votar y defender el triunfo de millones de ciudadanos que exigen libertad. No tengan dudas, VAMOS A GANAR.

María Corina Machado

Edmundo González Urrutia

Omar Barboza
Secretario Ejecutivo
Plataforma Unitaria